J. ALBERTAZZI AVENDAÑO DIRECTOR

REDACTORES Comité de Prensa del Partido Republicano Teléfono 500 - Apartado 1321

EL DIARIO REPUBLICANO

EL DIARIO REPUBLICANO

Suscrición mensual C 0-10

Número suelto . .

Año I

San José, Costa Rica, Viernes 17 de Junio de 1927

Número 103

Santa Cruz Puerto Arturo republicano

(Por telégrafo)

(Por telégrafo)

Con asistencia de elementos de todo el cantón, enmedio del mayor entusiasmo etectuóse anoche nuestra reunión republicana. Discursos de Gólcher y Carlos Alberto Castro, frenéticamente aplaudidos. Este cantón sigue siendo el tradjecional cuartel republicano. La imaginaria directiva de los cletistas se está zarandeando pues inconsultamente co mo siempre, fue incluido el sesenta por ciento de nombres de legitimos republicanos. Dicha directiva cleta quedará convertida en un espectro.

Tampoco es cletista

Concepción de Atenas, 31 de mayo de 1927.
Con gran sorpresa he visito aparecer mi nombre en la Directiva cleta de este distrito, sin que para ello se me tomara ningún consentimiento.
Hago constar que no soy soldado del cletismo y hago formal protesta de ese abuso.

José Chavez V. Testigo: Rafael Mena.

Boda elegante

Hemos recibido la siguiente participación:
Carlos M. Fernández y Sra, participan a Ud. el próximo de su hija Edna con el señor don Rubén Robles Troyo,—Li-món, junjo de 1927,—María C. v. de Robles participa a Ud. el próximo matrimonio de su hijo Rubén con la señorita Edna Fernández Grave de Peralta.—Cartago, junio de 1927, Hacemos votos por la felicidad de los contrayentes.

SAN MATEO

Señor Director de «El Diario Republicano»

Muy señor mio:

Muy señor mío:

Hoy domingo como a las 8 de la mañana la «tournee» acrobática de la que es Jefe el Licenciado González Víquez entró a la cabeza de 160 linetes de los que correspondian a a este lugar 45 y resto de Orofina y Turubares ajustando con unos peones de Figueroa.

El servicio de discursos fué atendido en los corredores de un señor Solano donde se destacó como orador vulgar, un tal Vargas Porras; cerro su perorata filichera diciendo que este pueblo digno de mejor suerte pareccia fun pueblo Indostánico, algo así como un lugar de indios.

Habló el académico Csatro Meléndez el eterno enamorado del Ministerio de Instrucción; le lanzó muchas florecillas al candidato y por ulfilmo exhorió al pueblo a que se hiciera devolo de San Cleto Martir,

También el Lic. Tobías Gufiérrez hizo de «Demóstenes» pero habló bajo el peso de un poder extraño; algo así comó de arrepentido, y dio que el «Olimpo» había sido inventado por el Partido Republicano para diversión de los levitas en los serrallos de la orgía o en el sótano maldito.

Y por fin don Cleto se dirigió al público y en muy senidas frases habló largo y tendido de los pecados mortales del 906.

Esta fué la jornada olímpica de este día.

Esta fué la jornada olímpica de este día. Fracaso tras fracaso o el costal del carbonero. fué la jornada olímpica

CLETO AMORY QUESADA

Reconstrucción del discurso pronunciado en Santo Domingo de Heredia por el Lic. don Carlos María Jiménez

Tememos que nuestra memoria no reproduzca con exacilitud la brillante pleza oratoria pronunciada por el Lic. Carlos Maria Jiménez. A riesgo de incurrir en errores, damos sinembargo los párrafos más salientes de él.

Dijo el Lic. Jiménez Ortiz que cuando hace pocos días recibió la grata invitación para ir a Santo Domingo, acepto complacidístimo y presuroso, porque Santo Domingo es la cama del republicanismo. Aquí, esiguió diciendo el Lic. Jiménez, nació Félix Arcadio Montero el prócer precursor. Aquí en este pueblo hermoso se han hecho siempre las más viriles demostraciones de independencia y de amor a la libertad.

Precisa recordar ahora—siguió diciendo—la bella actuación del Partido Republicano, el único que se ha mantenido siempre unido firme, compacto siempre unido firme, compacto siempre unido firme, compacto siempre unido firme, compacto siempre unido firme, compacto

fuación del Partido Republicano, el único que se ha mantenido siempre unido, firme, compacto a través de todas las visicitudes; y que en cada lucha es siempre el mismo en su vigor; mientras que en las campañas, para oponérsele, se forman agrupaciones o coasionales y oportunistas sin tendencias claramente definidas.

oportunistas sin fendencias claramente definidas.

Hace pocos días con motivo de un reportaje dado a un diario de la mañana, el señor Presidente de la República, al hablar del Partido Republicano, se expresó de esta manera:

«El Partido Republicano me ha electo en dos ocasiones; mi vida ha estado muy identificada con ese partido y puedo hablar de su constitución política; yo lo he visto variar según las circunstancias, reformar sus ideas y sus proyectos, transformar algunos de sus fines o modelarlos en sentidos diversos; pero sí puede decirse que desde su nacimiento ese partido ha conservado como norma de conducta la de un profundo respeto a la república y a la democracia; yo le he visto luchar contra las imposiciones del poder y abominar de las candidaturas oficiales».

Y ese es nuestro sentir actual dife el la la limenta de la candidaturas oficiales».

Y ese es nuestro sentir ac-tual, dijo el Lic. Jiménez. Y es en la lucha, en la brega contra las imposiciones oficiales que se ha desarrollado siempre mi

en la lucha, en la brega contra las imposiciones oficiales que se ha desarrollado siempre mi actuación republicana.

Por más que digan mis adversarios, con méritos o sin ellos, digno o indigno, apto o nó para llevar las responsabilidades de la Jefatura, aqui esfoy más resuelto que nunca a rodas las luchas y peligros.

En la campaña de 1923 desplegué todas mis energías y actividades. Cuando pasadas las elecciones de diciembre, pareció que nos abatía una derrota, solo nos quedó una solución que aconsejaban y autorizaban la equidad y la ley. Pero era un fanto peligroso sacar triunfante esa solución. Todos recuerdan como estaban de caldeados los ánimos. Pregunté a varios señorones del Partido, algunos de los cuales están hoy en el bando de enfrente y nadie quiso tomar para sí esa responsabilidad. Fué entonces cuando yo fuí a Alajuela, consciente del peligro que ello entrañaba. Que había de importarme! En ese momennto, como antes y como siempre, estoy dispuesto a hacer los mayores sacrificios en bien del Partido Republicano.

Cuando vino el triuntó, aquellos amigos que formaban la

Cuando vino el friunfo, aque-llos amigos que formaban la mayoría de los Diputados al Congreso, me confirieron la Primera Designatura, es decir,

la Vice-Presidencia de la Re-pública, dándome la posibilidad de ocupar la Presidencia en un evento cualquiera. Hoy algu-nos de esos amigos de ayer me juzgan peligroso para ejer-

Posteriormente, en 1925, se trataba de llevar al Congreso a un número de diputados re-

publicanos, que era necesario para que el gobierno republicano pudiese desarrollar sus planes de gobierno; y en un plebiscito provocado por el propio seño Presidente de la República, en una elección de nuestro partido, se me confirió la Jefatura de Acción, con el derecho de inscribir el color

Don Ricardo Jiménez. don Rafael Paris y el Partido Republicano

Un buen señor, llamado don Rafael París, ciudadano radicado en el cálido y pintoresco Puerto de Puntarenas, y quien, además de eso nos han asegurado que es suscritor de «La Tribuna», pretende desmentir a don Ricardo Jiménez por haber hecho aste grande hombre nuestro la Temeraria afirmación pública de que sus dos presidencias se las debe al Partido Republicano.

No es, vive Dios! la opinión del buen ciudadano don Ratael París la que tendrá el prestigio demoledor de las frompetas de Jerico para derrumbar un hecho tan inconcuso y tan formidable como es el de que corresponde únicamente al Partido Republicano la gloria de haber hecho dos veces Presidente a don Ricardo.

don Ricardo

don Ricardo.

En esto, precisamente, reside el más alto prestigio con que hoy se ufana nuestro inmenso Partido alentado por el unisono palpitar de cuarenta mil corazones de hombres libres que empuñan la bandera azul.

Y esa es precisamente la hazaña que más lo enorgullece y la que lo ha engrandecido ante los ojos del pueblo costarricense.

Y esa es precisamente la hazana que más lo enorgullece y la que lo ha engrandecido ante los ojos del pueblo costarricense.

Pero vamos a otra cosa; Qué entenderá este señor París qué es un pariido político en Costa Rica?

Declara muy orondo que «enemigos antiguos del Partido Republicano fueron partidarios de don Ricardo Jiménez»...

Vaya un tupé el de don Rafael París!

Pués esos famosos enemigos del Partido Republicano, desde el mismo instante en que entraron a la Casa Republicana y se decidieron a acuerpar la candidatura de don Ricardo Jiménez, se convirtieron en republicanos, del mismo modo que los herejes catequizados que luego frecuentan la casa de Dios. Y así mismo como esos herejes conversos pueden volver a convertirse en herejes otra vez, así también aquellos ocasionales repriblicanos pueden desertar de nuestra Casa y largarse hacia las fiendas enemigas donde encienden sus vivacs aquellos que otrora hicieron armas contra su partia.

O es que pensaba talvez don Rafael París que eso de ser republicano, conservador o liberal, por ejemplo, es algo así como lo de tener la color blanca o trigueña, o los ojos negros o claros? O que acaso el sello de partidarismo es a manera de una marca indeleble con que nos señalaron al nacer?

Desde luego, por mucho que le pese al ciudadano don Rafael París, pue B. partido Republicano.

Naturalmente que toda la elucubración trasnochada de don Rafael viene a parar en un desesperado grifo cletísa.

Clarol Como buen partidario de don Cleto, como buen admirador del ex-Abogado de Amory, el señor París tiene que sentir la sal en la herida cuando don Ricardo declara que su Presidencia fue obra del Partido Republicano.

Porque así son las cosas: Nuestro Partido, erguido y magnifico, señala ante el país la figura de su actual mandatario y clama con honda satisfacción: Ved, pueblo de Costa Rical Así son los Dresidentes que sabe hacer el Partido Republicano:

Todo, sin embargo, se lo disimulanos al señor París menos la restensión de comparar a don Cleto González Vi-

Todo, sin embargo, se lo disimulamos al señor Parismenos la pretensión de comparar a don Cleto González Viquez con don Ricardo Jiménez.

Imposible! El Presidente Jiménez es el gran caudillo democrata y el patriota desinteresado; y don Cleto es el Gran Señor del Olimpo, el mal patriota, el hombre de las libras esterlinas de Amory, el hombre que hizo armas contra su Patria, el hombre que en dos ocasiones ha pedido la pena de Muerte Bu Costa Rica; el hombre que aceptó una presidencia espúrea atropellando los derechos de los costarricenses; el hombre que amparó con su consejo y su sabiduría a los hermanos Tinoco cuando fueron los verdugos de nuestras instituciones; el hombre que ahora fiende una mano trémula hacia el pueblo pidiéndole el favor del voto, del mismo sagrado derecho del voto que él, don Cleto, pisoteó para llegar a su lamentable Presidencia. . .

Suscríbase a "El Diario Republicano,

azul, símbolo de nuestro glorioso partido. Y a la lucha fuimos y en ella obtuvimos 14 diputados en tanto que unos cuantos disidentes que pretendieron, con el nombre de Históricos, disputarnos el triunfo, no lograron siguiera sacar un diputado, aunque en el primer lugar de pusieron el presigioso nombre del ex-Presidente Lic. don Alfredo González Flores.

En la campaña de 1926 para las elecciones de Municipios, baio mi Jefatura de Acción fue el Partido Republicano a la lucha y delos 58 municipios ganamos 40, en tanto que los Históricos no lograron ganar uno.

Estos tres triunfos traciron

ganamos 40, en fanto que los Históricos no lograron ganar uno.

Estos tres friunfos traejron como consecuencia que se me conflase el alfo honor de ser candidato a la Presidencia de la República por el Partido Republicano. Y esta postulación es una consecuencia logica y natural de aquellas jefaturas. No hubo en ella la más leve sombra de imposición. Y ahora, frente a nuestras fuerzas euormes, en plena lucha, lucha desesperada, los enemigos del Partido Republicano han tenido que reunirlos deshechos de tres partidos, atacándomos sin piedad y atacándomo a mí con toda clase de armas, entre las que figuran la injuria y la calumnia.

Se dice—continuó el Licdo. Jiménez Ortiz—que fui abogado de la United Fruit Co. Esto que quiere ser un cargo, constituve más bien un honor.

to que quiere ser un cargo, constituye más bien un honor; pues ser abogado de la más poderosa compañía en el país significa estas dos cosas; suficiencia para el cargo y digno

de confianza. Muchos de los que me hacen ese cargo anduvieron intrigan-do para obtener el puesto de abogado de la Compañía Fru-tera. Entonces eso no consti-

tera. Entonces eso no constituía un pecado.

Se me acusa de haber defendido los intereses de la Compañía cuando la catástrofe del
Virilla; y que por causa mía no
se ha pagado a las víctimas.
Eso es mentira; y ya el país
conoce sobradamente mi actitud y sabe también que por el
afán de los abogados cletistas
en obtener liquidacciones prontas, fue que no sellevó a cabo
el tribunal de arbitramento que
yo propuse.

en obeler inquatarine printas, fue que no se llevó a cabo el tribunal de arbitramento que yo propuse.

Se me acusa también de enemigo de Santo Domingo porque fuf abogado en un juicio contra la Municipalidad de este camfón, entonces manejada por un hombre poco celoso en el cumplimiento de sus obligaciones. El cargo es ridiculo. ¡Como si un recuerdo de pago fuese comparable con un recuerdo de palos!

Dicen que soy impulsivo. El cargo es falso. Mi educación, mi cultura perfeccionada en los centros más distinguidos de Europa lo desmienten. Soy impulsivo para defender la justicia, la libertad y los derechos del Partido Republicano. Si por eso me dicen impulsivo, en ese mismo temperamento estoy, hasta para defender con la vida, si ello fuese preciso, los intereses del Partido que me hace el honor de confarme la suerte de sus destinos.

Imposible sería seguir pasoa a paso el brillante discurso del Lic. Jiménez. Baste decir que el pueblo republicano al concluirs un discurso el Lic. Jiménez lo aclamó delitrantemente como el futuro Presidente de la República.

No somos cletistas

Indebidamente, pues no hemos dado motivo para ello, nuestro nombre ha sido incluido en la Directiva cleta de esta ciudad.

Protestamos del abuso, pues somos republicanos y votaremos por el Lic. don Carlos María Jiménez.

San José, Abril 17 de 1927.
Enrique Araya ú. ap., Eduardo Alvarado Rojas.

Estimable dama enferma

Enferma de cuidado se encuentra la estimable dama doña Adela Jiménez vda. de Tinoco, hermana del señor Presidente de la República. «El Diario de Republi-

cano» hace votosfervientes porque el Cielo devuelva a la distinguida matrona la salud perdida.

El funeral cletista en Alajuelita

Alajuelita, 16 de junio.—A Diario Republicano.—Candidato Unión Nacional llegó a esta acompañado gente de San José y de Hatillo. Del pueblo habían 15. Es oportuno preguntar: qué se hizo la mayoría cletista de Alajuelita.

CORRESPONSAL

De Grecia

El domingo 12 de los corrien-tes se verificó la primera reu-nión republicana en nuestro club, en donde tuvimos el ho-

nión republicana en nuestro club, en donde tuvimos el honor de escuchar la elocuente palabra de los oradores Sres. Albertazzi y Gutiérrez, quienes fueron muy aplaudidos. El grupito kleto de siempre, los incómodos por nuestros triunfos estuvieron con cierta sontrisa nerviosa al contemplar nuestra bonita reunión, pues se reconcentraron frente a nuestro club y cosquillosos se secreteaban y reían como para disimular la gran aplastada de ese domingo. "Al terminar la reunión ese grupito que tragaba ripio adoptó por vivar a su candidato a fodo pescuezo, y en la calle libre, sin que esos vivas fueran fomados en cuenta. Si es lamentable que el señor Peralta, lefe Polífico de este cantón, también tenga la vista gorda para estas cosas, pues creo que es prohibido cualquier manifestación pública y más provocatoria, y también que en ese grupo se encontraban unas pocas personas de lo que nosotros pudiéramos llamar aquí columnas del respeto por sus lamos años; anclanos venera columnas del respeto por sus tantos años; ancianos venera-

columnas del respeto por sus tantos años; ancianos venerables.

Llamamos la atención de esta autoridad cantonal sobre el particular a fin de evitar consecuencias que a no dudar se pueden presentar, pues cada cual debe buscar la harina de su costal, ano es verdad juanico? También hay algunos empleados públicos que hacen y amasan la política sin el menor escrápulo; sabemos de uno que hace poco fué en comisión al Mesón al que le seguimos sus grandotes pasos para lo que nos convenga.

Llamamos también la atención sobre lo apuntado, del señor Gobernador de la Provincia a fin de que esa aita autoridad tenga conocimiento.

Corresponsal Especial

Club Republicano de Grecia

El Comité Ejecutivo de la ciudad de Grecia, pone en conocimiento de sus numerosos copar tidarios y amigos, que el club de la causa republicana que postula al ilustre ciudadano Lic. don Carlos María Jiménez, para Presidente de la República de Costa Rica, en el períono legal de 1928 a 1932, ha sido abierto frente al costado Norte del Parque Central de esta ciudad. Habrá siempre allí una culta persona que atienda a los numerosos copartidarios que habrán de visitarnos para cambiar impresiones, para dejar sus firmas de adhesión v para conocer la marcha general de esta cruzada redentora, no solo en la ciudad de Grecia sino en todo el país. Para los efectos expuestos se pone en conocimiento lo

SECRETARIA DEL PARTIDO REPUBLICANO

Grecia, 27 de mayo de 1927.

La Directiva cletista de San José

Estamos los republicanos apuradísimos haciendo la disección de la Directiva cletista de San José para diagnosticar la muerte del tal cadaver olimpista. Algunos aseguran que munió de ataque cardiaco aunque nosotros creemos que munió por consunción o quizá de viejera chocha.

Hemos sudado la gota para dar con ese panfleto de forros pues los cletistas la han he-cho circular calladitamente, furtivamente. sigilosamente dosamente. Han hecho tal directiva una especie de venta de opio o de mercade-ría entrada al país por puerto sin control,

sin control,

Por dicha ya pudimos dar
con una. En ella hay para todos los gustos, es un enorme
baratillo de conciencias, los
forros están a precio de quema como dicen en sus anuncios los comerciantes en liquidación. Publican con una
tranquilidad digna de piedad
el censo general de San José,
eólalos, cójalos policía porque lo que éstos han querido
es menospreciar la labor de
Guerrero el jefe de la oficina
del censo, para hacerle el va-

cío y actuar más directamente en eso de la Estadística humana. En verdad que estos cleitstas son mancos para los forros; hasta ayer a las cinco de la tarde se habían cernido en la zaranda nada menos que 600 voluntarios puestos por ellos a la riata. Qué escándalo más morrocotudo les vamos a hacer a estos jugadodores con dado falso; cómo se burlan de los sufragantes lo más morrocotido les vamos a hacer a estos jugadodores con dado falso; cómo se burlan de los sufragantes estos ilusionistas ayunos de pueblo y de conciencia. Esperen, esperen el bombazo que cl'estallido va a sonar más duro que la sirena de La Tribuna. Uno de estos días empezaremos el remate de forros cletos para que los costarricenses conozcan de una vez por todas las arterías descabelladas y cándidas de don Cleto y sus peones tigres como ellos se hacen llamar. Esa tricomía aviesa quedará hecha polvo uno de estos días. Esperen pues los costarricenses los funerales del muerto. He mos encergodo unas casullas vistosas para ponerles a los Santos Grandes del Olimpo quienes irán a oficiar de revestidos en las exequias fúnebres.

En San José tenemos el teatro más grande del mundo

Caben seis mil espectadores

Felicitamos a Mr. Girton

Los dos teatros considerados como los más grandes del mundo son de New York: el «Capitol», al que le caben 4000 espectadores, y el que acaba de construir la empresa «Paramount», que tiene capacidad para 4.500. Pero ahora resulta que esos dos teatros son insignificantes saloncillos de cine, al lado de uno que tenemos en San José, según leemos ayer en el periódico de la tarde «La Prensa» que nuestro admirado «bolshevique» Falcot publica.

El vespertino en cuestión, al dar noticia de la reunión cletista del lunes en el Teatro Adela, habla de las 6.000 personas que entraron a aquel leatro a la mencionada reunión cletor.

sonas que entraron a aquel teatro a la mencionada reunión política. De manera, pues, que el

Teatro Adela tiene capacidad para 6.000 personas, nada me-

Nosotros creimos que el fa-vorecido coliseo de doña Ade-la v. de liménez tenfa capacidad únicamente para 1.100 perso-nas, según los planos del teatro; pero ahora con el des-cubrimiento de Falcot, creemos que sería oportuno que la cubrimiento de Falcot, creemos que sería oportuno que la lemporada de la célebre Compañía «Velasco» que llegará al país en breve, debería ser en el Adela. Con capacidad para 6.000 espectadores, Nicho Facio podría darnos funciones de la Compañía Velasco a cuatro reales la entrada...

Estos cletistas realmente son formidables... Para entradas cómicas de circo... son la hora llegada...

No, Miramarno puede | Una cura radical ser cletista

Un señor Cordero, a quien no tengo el honor de conocer, se ha prestado para firmar una hoja injuriosa en que pretende el cletismo desvanecer los cargos que en mi hoja "Miramar no puede ser cletista", hice citando hechos criminales cometidos por don Cleto González Víquez en 1906.

criminales cometidos por don Cleto González Víquez en 1906.

No soy yo quien llama a cuentas en estos momentos críticos para Costa Rica al Licencia do González Víquez; no, es la conciencia colectiva del pueblo, herida, atropellada en 1906; es el principio sagrado de libertad vilmente ultrajado por González Víquez; es una multitud de más de cincuenta mit estigos que acusan al candidato en cuya frente está el estigma de liberticida que le imposibilita para llegar nuevamente al capitolio.

Y como el señor Cordero dice que miento al citar los hechos sangrientos que González Víquez ha cometido con Miramar, voy a nombrar dos testigos muy honorables, muy dignos de Miramar que Cordero conoce mejor que yo y cuyas cartas dicen así: "Señor don Francisco Coneio C.—Puntarenas.—Muy estimado don Chico: Permítame que esté de acuerdo con todo lo que usida publica en su hoja suelta respecto a la prisón e infamante malitratamiento de personas honorables de Miramar en 1906, Verdades así, no pueden jamás tener pecado y si es cierto que remueven cenizas, también es verdad que esos seres de ultratumba reciben sus palabras como uma oración fúnebra o desos mártires de 1906 y ante usted muy respetuosamente se descubre.—(f.) Aristides González".

El señor González es un caballero culto, hijo de Miramar, un hombre absolutamente honrado cuya palabra es de oro en este momento en que el cleitsmo quisiera bórrar el rastro de sangre y de igunominia que marca su paso sembrado de crímenes en Costa Rica entera.

He aquí otro documento, señor Cordero:
"Señor don Francisco Conejo C.—Puntarenas,—Mi apreciado amigo: Me complazo en felicitarlo por su oportuna hoja: "Miramar no puede ser cletista", porque hay muchos jóvenes que ignoran los crímenes de González Víquez y son cletistas por ignorancia. Dios bendiga su labor que es de sanción para estos políticos que engañan al pueblo, Mi adorado padre don Trinidad Campos, vecino de Miramar, fue una víctima del despotismo liberticida de González Víquez, y yo, como vecino de Miramar, hago público testimonio de semejante crimen. Sí, don Chico, Miramar no puede ser cletista.—(f.) Porfirio Campos".

A mayor abundamiento, hay en Miramar vecinos honorables, viejos muy respetables, que son festigos insospechables porque son independientes, de muy holgada posición, que no necesitan de la polífica para vivir y que no aspiran a puestos públicos y cuyas manos están limpias de las manchas en que han incurrido miuchos infelices tendiendolas para recibir la paga que los induce a convertirse en instrumentos del cleitsmo, estos testigos son don Miguel Flores, don Rafael Ugalde y cien más que huyen del cleitsmo como de una peste, peligrosa.

FRANCISCO CONEIO C.

= TOME TABONUCO AL GUAYACOL

A los republicanos de San José

El Comité Ejecutivo del Partido Republicano de esta capital encarece el examen y estudio de la Directiva cletista de San José, la cual circula misteriosamente en esta ciudad, a fin de que se cercioren de que una gran cantidad de honorables republicanos han sido inclusos en esa directiva por los agentes de don Cleto. Busquen los republicanos esa patraña o directiva de forros y en cuanto descubran la suplantación diríjanse al Club o a la casa de nuestro ilustre jefe a hacer la rectificación de esos desmanes. Los cletistas de igual modo han hecho figurar el nombre de neutrales, fallecidos, menores, quebrados y ausentes y ningún republicano debe aceptar ese fraude ciudadano.

Con objeto de expulgar esa chamarra con nombre de directiva, se invita a los republicanos de la ciudad de San José a fin de que en el orden siguiente concurran a las veinte horas al Club que como todos saben está situado frente a la esquina Sureste del Parque Central:

Miércoles. Vecinos del distrito de Catedral » Hospital Viernes. » Carmen Sábado. » Merced

EL COMITE EJECUTIVO

San José, 14 lunio de 1927.

Pocas medicinas tienen tantos años de prestar sus servicio a la humanidad como el Jara-be Tabonuco al Guayacol.

Quién sufre de catarros, resfrios, afecciones pulmonares, tos, tiene que pedirle a su Boticario,

TABONUCO AL GUAYACOL

y como por encanto recobrará la salud perdida.

La jira de don Cleto por el Cantón de San Isidro de Heredia y sus distritos San Josecito y Concepción

El viernes pasado diez del corriente, el jete del Olimpo y y capataz de la argolla hizo su lúgubre jira por el cantón de San Isidro y sus distritos San Josecho y Concepción.

Principiaremos a narrar sobre los hechos, El jueves por la tarde se notó algo de extraordinario en la casa del santo de la argolla; se procedió a colocar con profusión los vivas del olimpo en sus puertas y ventanas y ordenó acto confinuo a sus demás parientes y al núcleo diminuto de los otros argollas de este pueblo y asimismo un señor curandero se dió a la tarea de distribuir divisas cletas. ¿Qué hay? ¿Qué pasa? Preguntamos. Es que mañana viene don Cleto, se nos dijo:

Sin duda don Cleto no teniendo plena confianza en don Rafael Vega porque en 1906 lo había comprado como elector que eran el y don Pascual Villalobos del partido republicano quería identificarlo de nuevo para así poderle asegurar a sus simpatías de mejor modo.

En verdad el viernes por la mañanita ya se alistaban para incorporarse en la gran pa-

for modo.

En verdad el viernes por la mañanita ya se alistaban para incorporarse en la gran parulla de once jinetes para ir a recibir a don Cleto los señores siguientes. Don Tito Vega, don Pafael Villalobos, don Pafael Villalobos, don Rofael Villalobos, don Moisés Villalobos, don Pafael Villalobos, don Moisés Villalobos, don Moisés Villalobos, don Coravio García. don Ricardo Acuña, El viernes una vez que paració la gran patrulla, el gran confidente de don Julio Sánchez en este pueblo se quitó su venda del dolor de cabeza que es señal cuando de está de mal humor y ostentando su banda roja cuando está de mal humor y ostentando su banda roja cuando está de gala, se quedó en casa incierio como si esperara como de costumbre, irse a ver los peones de don Julio.

Por fin llegó don Cleto González Víquez que sólo lo secundaron unos cuantos de treinta y cinco jinetes que vennan porque estos señores son fieles a los preceptos que se les ha impuesto.

De la gran comitiva de treinta y cinco jinetes colegimos que sólo como la hicieron podían reunirla pues venían argolleros de Heredía, Santo Domíngo, San Rafael y uno nones de San Pablo y otro de Alajuela los cuales por ser tan conocidos creo por demás nombrarlos.

Hicieron su vuelta al pueblo primero, para luego dirigirise al domicilio de don Rafael Vega pero no les era posible disimular en sus rostros tan inesperada decepción.

En casa del señor Vega parecía algo fúnebre había como cuando hay difunto por enterrarse pues se creyó que pronlo no más se lanzarían las

peroratas con argolla y arme-lla y nos las quedaron debien-do porque la gran reunión fue de chiquillos escolares que por novedad a la hora de re-creo fueron a ver al que lla-man jefe del Olimpo. Como no era llegada la hor-ra del almuerzo y como nada había que hacer, acordaron one en San Josecito y Con-

conto no era negada la norra del alimerzo y como nada
había que hacer, acordaron
que en San Josecito y Concepción, baluarte de nuestra
causa, habíam más o menos
unos dos o tres adeptos inseguros, dispusieron ir al jefe
y toda la comitiva argollera
o conquistarlos a sus casas.
Sólo sé de uno que pudo encontrar un buen pretexto para
defenderse con el peso de todo un sindicato; don Jesús
Arguello al cual felicitamos;
de los otros no sabemos pero quizá andaban en el trabajo porque a los labriegos no
se les encuentra a esas horas
en casa.

en casa. Con esa gran conquista re-

gresaron olra vez a la casa del señor Vega a almorzar porque ya era tarde.
También presto a esta gran visita, su Edecán de don Rafael Vega hombre como el camaleón de todos colores secún precedentes.

camaleón de todos colores según precedentes.

Ya hecha la digestión del almuerzo partió el jefe del Olimpo con todas las argollas para Heredia y según rumóres cletos, no le satisfizo a don Cleto semejante angaño en este pueblo.

Ahora nos queda que ventilar algo de mucho interés, Según algunas personas senci-

gún algunas personas senci-llas pero firmes: es que ma-nifiestan los mal llamados llas pero firmes: es que ma-nifiestan los mal llamados propagaridistas cletos que hay diez mil colones disponi-bles para comprar adeptos y que ofrecen pagar veinte co-lones por la firma para así poder levantar directiva. Des-de luego, pronto muy pronto lo sabremos con certeza y entonces también sabremos proceder.

Viva el Partido Republicano.
Viva su digno caudillo don
Carlos María Jiménez.

CANTOS DE SIRENA

En San José se hacen bonitos zapatos. Pero los más bonitos y los más buenos sólo los fabrica

SANTIAGO MORA.

LA INDIA

Alambre para cerea. Afrecho de Trigo. Avena para bestias. Eduardo L. Fernández San José de Costa Rica Apt. 1064 - Tel. 378

Santo Domingo cuna del Partido Republicano sigue fiel a sus tradiciones

La presencia del Lic. Carlos María Jiménez provoca una

delirante explosión de entusiasmo El triunfo en Santo Domingo es indiscutible

El hibrido conjunto de las tres debilidades políficas que se han enfrentado al siempre victorioso Partido Republicano, que es símbolo de libertades públicas, hace tiempo que felonamente pregona que Santo Domingo, la cuna del republicanismo, era un baluarte de la causa cleistisa. Nosotros jamás creímos tan descabellada afirmación, porque no era posible que allí donde tanto se padeció y donde tantos atropellos se cometieron para imponer la candidatura del Líc. González Víquez, se manchase ahora la brillante página del civismo de aquella depoca, con una adhesión al que para escalar el Poder, hubo de hollar los más sagrados derechos del cludadano.

Y fuimos a Santo Domingo,

Y fuimos a Santo Domingo, a donde se había invitado al Lic. Carlos María Jiménez por un grupo de sus simpatizadores y amigos políticos. Y lo que allí vimos y ofmos, sin alterar en lo más mínimo la verdad, vamos a transcribirlo.

LA COMITIVA

En diez automóviles partieron de esta ciudad el candidato Lic don Carlos María Jiménez y los señores Dr. don Julio César Ovarés. don Santiago Güell, Lic. don José Albertazzi Avendaño, don Sergio Carballo, don Manolo Rodó, Dr. don José Angel Chacón, Lic. don Luis Vargas Quesada, don Rodrigo Peralta, don Edgar y don Gonzalo Fonseca. don Francisco Jiménez O., Lic don Rafnel Ortiz y don Rogelio Güell.

Bajo un aguacero torrencial hicieron su triunfal entrada a Santo Domingo el candidato y sus acompañantes, siendo cafurosamente ovacionado el primero por la numerosa concurrencia que llenaba el Club y la que llenaba la acera bajo la inclemencia de la lluvia.

COMISIONES DISTINGUI-

Momentos después hicieron su entrada al Club Republicano los señores Lic. don Ernesto González Flores y Prof., don Carlos Lizano que venían en representación del Partido en la ciudad de Heredia y el señor don Juan Rodríguez, Presidente Municipal de la ciudad de Alajuela quien representaba al Comité Ejecutivo del Partido en aquella tradicional plaza Republicana.

UN MATCH DE BALOMPIE

En la mañana debió éfectuar-se un match de balompié, pre-viamente dedicado a los Li-cenciados señores, Tobías Zúñiga Montútar, Rogelio So-teia y Alfredo Saborfo, quienes con objeto de presenciar el juego habían llegado a Santo Domingo en la mañana.

El agua impidió la celebra-ción del match pero los seño-res a quienes estaba dedicado el juego, dejaron una hermosa bola para que fuese disputada en otra ocasión.

LOS DISCURSOS

La primera en ocupar latribuna, fue una bellísima señorla domingueña, la que con voz dulcísima y clara dicción difo la salutación siguiente. Señor don Carlos María Jiménez. Ilustre Candidato, señores: Bienvenidos seais a nuestros lares, cuyo suelo fecundo está regado con la sangre republicana de nuetros mártires don Marín Zamora, don Rafael y don Patrocinio Bolaños y tantos otros, que ofrendaron su preciosa vida en aras de la Patria y por los fueros y derechos de los costarricenses. Bienvenidos seais a este nuestro terruño, donde se meció la cuna del excelso don Félix Arcadio Montero, padre de la Patria y pundador del Partina (Republicano, del que hoy sois su digno abanderado y cuyo partido llevais en alas de la victoria.

Bienvenido seais a esta vuestra casa, que siempre ha sido una de las fortalezas inexpugnables del Partido Republicano, porque ese pártido lleva en su seno la fuerza de los principios y la potencia del número. Señor don Carlos María: se comprende que solo habio de los hechos pasados por las referencias que al calor del hogar nos bacen nuestros padres, pues mis cortos años no me hacen tesfigo de esos hechos; pero os doy mi bienvenida con el recuerdo de ellos cuya gloria es solo de ungran partido que hoy victoreo en vuestro nombre...

[Viva el Partido Republicano! Viva don Carlos María; sucesor de don Ricardo Jiménez! He dicho, señores.

HABLA EL LIC. SABORIO

HABLA EL LIC. SABORIO

Seguidamente hizo uso de la palabra el Licdo. don Alfredo Saborlo. Su palabra fácil, elegante y ardorosa mereció en muchas ocasiones estruendo-sos aplausos. Hizo un símil-belifísimo entre la vida augusta del Libertador de Sur América con la vida del Licdo. Carlos María liménez y dilo; que así como el primero, desde la cumbre del Monte Sacro había jurado dar su vida, luchando sin descanso por la libertad de su patria, el Lic. Jiménez desde la tribuna republicana, que era Monte Sacro, había jurado luchar sin descanso y hasta dar la vida si ello era necesario, por obtener un nuevo triunfo para el Partido Republicano al que por tres veces consecutivas había llevado a la victoria. Fustigó con látigo de fuego a los enemigos a quienes el

convencimiento de su derrota llevaba hasta las puertas del Templo Republicano a inte-rrumpir escanda los amente nuestra reunión que era un modelo de civismo y de cul-tura.

TOBIAS ZUÑIGA MONTU-FAR.

Al hacer su aparición en la tribuna el Lic. Tobías Zúñiga Montúfar el pueblo lo recibió con nua salva de aplausos.



Al ferminar su discurso el Lic. Saborjo atronadores aplau-sos premiaron sus palabras y la concurrencia emocionada prorrumpió en afronadores vi-vas al Partido Republicano y a su digno Jefe y Candidato Lic. Carlos María Jiménez.

El Lic. Zúñiga Montúfar era allí en esos momentos la som-bra augusta de aquel venerado patriora, don Tobías Zúñiga Castro, candidato de «La Unión Republicana» a quien para im-poner la candidatura odiosa del Lic. González Víquez, se

La indebida inclusión de mi nombre en la Corrales directiva cletista

En el reportaje que el Lic. don Carlos María Jiménez pública en "La Tribuna" de hoy. al reterirse a la directiva cletista de San José que se acaba de publicar con la inclusión de muchos y conocidos republicanos, cita enfre ellos mi nombre.

de Sau José

nombre.

El abuso que el cletismo ha cometido no puede ser más torpe, ya que mi filiación republicana es suficientemente conocida aun de los propios dirigentes de ese partido.

San José, 15 de Junio de 1927.

R. ROIAS CORRALES

Punto final, señor

Eofrales

En el número de ayer del periódico «La Tribuna» el personal docente de la Escuela de la villa de Paraiso, hace la defensa de su Director don Eugenio Corrales, pretendiendo contradecir los cargos que con lujo de pruebas le hicimos en «El Diario Republicano».

La calidad femenina de las firmantes, nos impide ahondar más en este asunto, esperando que el señor Corrales reincida en las faltas que le señalamos; pero no podemos dejar pasar la oportunidad sin significar al señor Corrales que ya sabemos cómo y de qué manera se consiguen de los subalternos adhesiones y protestas de cariño a los superjores. El procedimiento es harto conocido.

¿Estamos, señor Corrales?

había desterrado del país en 1906.

Visiblemente emocionado, el Lic. Zúñiga Montifar saludó con galano lenguaje al pueblo de Santo Domingo del que dijo, había sido en la excelsa figura de Félix Arcadio Montero el procursor del Partido Republicano.

Hizo un análisis de la personalidad del candidato ae quien dijo había obtenido su postulación no en conciliábulo de un círculo vicioso y corrompido, sino en una Asamblea de Representantes republicanos de todo el país, sin presiones y después de haber sido pesado, medido y aquilatado en sus prestigios indiscutibles.

Con la llegada al Poder del Lic. Jiménez Ortiz el Partido Republicano puede sentirse orgulloso, como en estos momentos se siente el Lic. don Ricardo Jiménez, a quien por dos veces el Partido llevó a la Presidencia de la Republica, desde la cual tantos bienes ha proporcionado a la Nación.

Terminó el Lic. Zúñiga Montifar exaltando el patriotismo de los costarricenses para que eviten que vuelvan a ponerse en práctica como sistemas de gobierno, el palo, el atropello y el fraude administrativo.

SOTELA EN LA TRIBUNA

El poeta Sofela, cuya frase exquisita es de todos conocida, siguió en el uso de la palabra al Licenciado Zúñiga Montúfar.

Con una bandera azul en una de sus manos, dijo el poeta: "Para hablar del Partido Republicano precisa presentarse al pueblo en forma de ángel exterminador, con la bandera azul en una mano y en la otra la espada flamígera para fusitgar con ella a los melos ciudadanos que pretenden hundir a la República en el abismo del deshonor llevando a la presidencia a un hombre que como político representa la retrogradación a tiempos que constituyen un ignominoso baldón para las libertades».

La lucha actual, continuó diciendo Sotela, es la lucha del bien contra el mal. El mal es necesario para jusifficar el bien, como el crimen es preciso para que se deifique la virtud. Y en esta campaña contra el crimen político que representa la candidatura del Lic. González Víquez, se levanta la virtud y la justicia del Partido Republicano con la candidatura del Lic. Jiménez Ortiz, a quien sus enemigos no pueden lanzar un solo

cargo que amengüe el brillo de sus limpias ejecutorías de hombre y de patriota. Al termidar su discurso el Lic. Sotela, la ovación se prolongó durante largo rato.

JOSE ALBERTAZZI A.

A petición general ocupó la tribuna don José Albertazzi Avendaño, que es uno de los líderes de esta campaña de redención ciudadana. Su discurso vibrante, de elocuencia arrebatadora, fue muchas veces interrumpido por el público que vivaba sin cesar al Partido Republicano y a su candidato el Lic. Jiménez Ortiz. Por tratarse del Director de nuestro diario no queremos hacer los elogios que su discurso mereció a fin de que no se crea que por referirnos a un compañero exageramos a nota encomiástica.

CIERRE DE LA REUNION

Para cerrar con broche de oro la memorable jornada, ocupó la tribuna otra bella niña de Santo Domingo, jardin de hermosuras, y la que con visible emoción pero con voz clara y ademán elegante, dijo las palabras que a continuación transcribimos. Llémase esta señorita Carmen Arguedas, a la que presentamos el tributo de nuestra admiración.

He aquí su discurso:

Señor Candidato Señores

He tenido la fortuna, querido jefe, de que las mías sean las últimas palabras de esta ma-nifestación. Estimo que ello constituye

iefe, de que las mias sean las ultimas palabras de esta manifestación.

Estimo que ello constituye una fortuna, porque así mis modestas frases serán las que queden vibrando, con ecos de cariño, sobre este pueblo que os aclama y en vuestro corazón de patriota.

Ya habeis podido constatar cómo este pueblo viril es uno de tantos que se ponen en guardía y, al presentaros armas, juran, por la limpieza y decoro de sus tradiciones, oponer una muralla al avance proditorio de nuestros enemigos que lo son, más que del Partido Republicano, de nuestra amada Costa Rica.

Santo Domingo, admirable jefe, no puede desdecir ni hacer apostasía de su historia. Santo Domingo recibió el cívico bautismo [de la sangre de sus hijos que se batían valerosamente contra un régimen de violencia; y esa sangre es la que habla con acentos de profetica elocuencia al corazón de los hijos de este pueblo, y los impulsa irresistiblemente a agruparse bajo los pliegues del pabellón que enarbola vuestro robusto brazo. Al ausentaros de este cantón, id seguro y conflado: seguro de que esta plaza está defendida por viriles solidados, y conflado en que os daremos el triunto que Costá Rica necesita asegurar en vues-

Se invita a los republicanos del Distrito de Hospital para una reunión que ha de celebrarse hoy a las ocho de la noche en los salones de nuestro Club. Se encarece la asistencia.

Directiva Republicana Directiva provisional del Par- Santo Domingo cuna del... de Hacienda Oricuajo tido Republicano en Lepanto

(Parte de Jesús María)

Presidentes Honorarios:

Froilán Vargas Zúñiga José González Jiménez Pedro Moscoso Delgado

Presidentes Efectivos:

Santiago Güell Gutiérrez Esteban Montero Gutiérrez Alberto Granados ú, ap.

Secretarios:

Pelipe Chacón Fallas Aquileo Sandí González David Ballestero Gutiérrez

Antonio Quesada û. ap.
Antonio Quesada û. ap.
Enrique Quesada û. ap.
José Moniero Guitérrez
Bienvenido Solano Rodríguez
Noé Jiménez Araya
Manuel González Víquez
Francisco López Fuentes
Augusto Vargas Carballo
Raúl Porras û. ap.
Evaristo Vargas Araya
Antonio Vargas Araya
Julio Palma û. ap.

DOCTOR J. MONTES DE OCA

Médico y Cirujano de la Universidad de Bruselas GINECOLOGIA Y OBSTETRICIA Despacho, 25 varas al este Almacén Robert Juan Ulate Montero
Joaquín Ulate Montero
Victor Solórzano Montero
Ramón Montero Guliérrez
Rafael Portuguez López
Vicente Guerrero Zamora
Dámaso Montero ú. ap.
Francisco Montero ú. ap.
Francisco Montero ú. ap.
Ricardo Brenes Ulate
Juan Brenes Molina
Ricardo Parajeles Ulate
Bienvenido Retana ú. ap.
José Chacón Fallas
Manuel Chacón Fallas
Saturnino Chacón Fallas
Máximo Rodríguez Fallas
Reinaldo Montero ú. ap.
Leonardo Ampié Guzmán
Dolores Luna ú. ap.
Rafael Cambronero Cambronero

mero
Manuel Moscoso Vega
Juan Moscoso Vega
Francisco Moscoso Fuentes
Clemente Moscoso Fuentes
Juan Castillo Cubero Adán Guerrero González

Al pié de la bandera azul

En Lepanto, distrito del cantón central de la provincia de Puntarenas, a las once horas del 12 de junio de 1927. Reunidos los infrascritos vecinos, en la casa de habitación de don Sebastián Rodríguez, en donde queda establecido el Club Republicano, hemos convenido en iniciar los trabajos de propaganda por el Partido Republicano y su ilustre candidato, el Lic, don Carlos Maria Jiménez Orfiz, preparándonos para ejercer el sutragio en diciembre próximo y organizándonos en la siguiente forma:

Presidentes Honorarios

Timoteo Guido Martínez Juan A. Rodríguez Cirias José Ibarra Alvarez Arcadio Espinosa ú. ap. Marcos Obando Cirias

Tanques de hierro vacíos capacidad 100 galones

THERE'TAS. COLCHONES, HIERRO PARA TECHO HIERRO IMI-

TAOIÓN TABLILLA, CANOAS, TUBOS, ENCONTRARÁ A PRECIO

Tomás Fernández contiguo a la Proveedora (Mercado)

BARATOS EN EL ANTIGUO LOCAL DE

Presidente Eectivo

Sebastián Rodríguez ú, ap.

Vicepresidente

Recaredo Rodríguez Cirias

Secretario

luan Alemán Diriarte

Jefe de Propaganda

Ismael Ruiz ú. ap. Tesorero

Ramiro Casanobo Cisneros

Vocales

Alberto Rodríguez ú. ap.
Pedro Rodríguez ú. ap.
Pedro Rodríguez ú. ap.
Pablo Gómez ú. ap.
Fermín Rodríguez ú. ap.
Fermín Rodríguez ú. ap.
Jorge Espinoza ú. ap.
Víctor Espinoza ú. ap.
Sixto Chaves Espinoza
Tomás Guido Martínez
Pablo Aguirre ú. ap.
Manuel Lorenzana Casanoba
Gumercindo Lorenzana Casanoba
Ramón Guido Martínez
Felipe Rodríguez ú. ap.
Juan López ú. ap.
Juan López ú. ap.
Alvaro Rosales Rodríguez
Virgillo Zúñiga ú. ap.
Tomás Guido Ortes
Tereso Rosales Espinosa
Juan Rodríguez ú. ap.
Leandro Flores Castillo
Basilio Alvarado ú. ap.
José Villegas ú. ap.
Enrique Villegas Rodríguez
Víctor Rojas ú. ap.
Magdaleno Méndez ú. ap.
Miguel Mendoza Castillo
Bateban Díaz ú. ap.
José Lorenzana Casanoba
Espiritu Lorenzana Casanoba
Ramiro Díaz ú. ap.
Francisco Lorenzana ú. ap.
José M.a Pérez Mendoza
Plutarco Mendoza ú. ap.
Francisco Pérez Mendoza
Plutarco Mendoza ú. ap.
Luis Aguirre Rosales
Anastasio García ú, ap.
Juan Guido Martínez
Gregorio Molina

ADHESIONES DE LEPANTO

Jacinto Alvarado ú. ap.
Marcelino Cruz Gonzalez
Trinidad Ruiz Castro
Andrés Hernández ú. ap.
Ezequiel Castro ú. ap.
Luis Hernández ú. ap.
José Ana Lorenzana ú. ap.
Alejandro Gómez ú. ap.
Belén Escalante Granados
Ernesto Ruiz
Leonardo Duiz

Viene de la página 2

tras manos; volved a vuestro hogar con la íntima convic-ción de que los surcos del es-píritu cívico están aquí bien

ción de que los surcos del es-piritu civico están aquí bien abonados, y que darán la abun-dante cosecha de una victoria inmarcesible. Santo Domingo os despide cariñosamente y dice por mi-boca ¡Viva el Licenciado don Carlos María Jiménez, futuro Presidente de la República!!

LINA RECEPCION

Terminada la reunión, nuestro candidato y su comitiva accediendo a la galante invitación del estimable correligionario don Rafael Zamora Chacón, pasó a la elegante residencia de este caballero, en donde fue obsequiado con exquisitos helados, dulces y refrescos, en tanto que un sexteto musical daba al aire las notas de varias piezas alegres.

En casa del caballero señor. Zamora en amable camaradería se pasó cerca de una hora pudiendo fodos apreciar su gentileza así como la de las señoritas Thelma Villalobos, Lidia, Rosalina y Zoila González, Nelly y Olga Villalobos y Esperanza Ulate quienes con su hermosura pusieron la nota rosa en aquella fiesta azul de la que todos llevamos al partir de Santo Domingo el más grato de todos los recuerdos. En casa del caballero señor

EL REGRESO

Cerca de las cinco de la tarde regresó el Lic. Carlos

María Jiménez con su acom-panamiento a la capital.

Tanto en el camino de Son en las calles de este, el Licdo, Jiménez, fu e incesantemente aclamado por los vecinos que a su paso se Mescubrían felices ante la figura del futuro Presi-dente de la República.

COMENTARIO FINAL

La jornada de ayer puede señalarse con letras de oro enel libro glorioso de las conquistas requblicanas.
Santo Domingo como lo fué
ayer, como lo es hoy y lo será
mañana y siempre, permanece
republicana. La patraña y la
intriga cletista no podrán nunca manchar el brillo de sus
fradiciones.
El triunfo en Santo Domingo
es un hecho cierto para el
Partido Republicano.
Honor a la fierra del precursor Félix Arcadio Monterol

REDACTOR POLITICO

AVISO

Antier, miércoles 15, desa-pareció de mi potrero un po-tro, retinto, crinudo, sin cas-trar, sin fierro, patas blancas, mano derecha pintada, lucero blanco frente. Gratificaré a quien dé noficia paradero ca-ballo o me lo entregue.

TEODORICO MONGE

Vuelta de Jorco, junio 167 de 1927.

Para matar la sed

En estos tiempos de calor terrible para matar la sed que nos devora; es preciso tomar a cada hora algo fresco y de gusto apetecible.

Las kolas dobles son un invencible recurso de valor, que sin demora calman la sed que abrasadora nos atormenta de manera horrible.

Pero la ciencia médica asegura de modo concluyente, terminante, que el remedio eficaz para la cura

de la sed más terrible, es la espumante cerveza Traube que además de pura, es rica, deliciosa y refrescante.

SUSCRIBASE A "EL DIARIO REPUBLICANO



LA EMPRESA

DE

OUEBRADORES DE PIEDRA

de Francisco Jiménez Ortiz

Avisa a sus clientes que los pedidos de piedra quebrada han de hacerse directamente en la

GRAN FABRICA DE MOSAICOS

Detrás de La Dolorosa

TELEFONO 1033

APARTADO 887

